

Le candidat vaccin cubain Soberana 02 plus une dose de Soberana Plus montrent leur efficacité contre l'infection



La Havane, 21 Juillet (RHC) Le programme cubain de vaccination anti-Covid-19 avec deux doses de Soberana 02 avec une dose de rappel de Soberana PLUS montre aujourd'hui une efficacité de 75,7 % contre l'infection, ont déclaré les experts.

Nous avons trouvé 21 cas avec une PCR positive dans le groupe vacciné (pendant les essais cliniques), contre 78 cas dans le groupe placebo. Cela montre une efficacité de 75,7% ", a déclaré le Dr Dagmar

Garcia, Directrice de la Recherche Clinique de l'institut Finlay des Vaccins (IFV) lors de son apparition dans l'émission Mesa Redonda de la télévision nationale.

Dans le cadre des essais cliniques de phase III avec ces deux candidats vaccins, un schéma à deux doses de Soberana 02, plus un schéma à trois doses incluant Soberana PLUS a été approuvé. Cela a été également testé chez un groupe placebo afin d'évaluer les variables de la maladie symptomatique, de la maladie systémique grave, de la mort et de l'infection.

Dr Dagmar Garcia a expliqué en détail qu'après une dose de Soberana 02 il y a une efficacité de 39,8% dans la prévention de la maladie symptomatique, avec la deuxième dose le résultat est de 65,6% puis avec la troisième dose, celle fois- ci de Soberana PLUS, le résultat est de 91,2%

Les personnes ayant eu le schéma à trois doses, 14 jours après la dernière dose, ont 91,2 % moins de risques de tomber malade à cause du Covid-19 que les personnes non vaccinées", a-t-il déclaré.

Selon les résultats du premier rapport intermédiaire sur la troisième dose, 91,2 % d'efficacité a été confirmé chez les patients symptomatiques et 100 % chez les patients symptomatique sévères et les cas de décès (ces dernières données ne comportent qu'un petit nombre de cas car il s'agit d'un rapport intermédiaire).

Garcia Rivera a également fait référence aux résultats obtenus sur l'efficacité clinique par tranches d'âge et comorbidités dans l'échantillon de sujets participant à l'essai, avec 92,3 % chez les moins de 65 ans et 77 % chez les plus de 65 ans.

Chez les sujets sans comorbidités avec le schéma à trois doses, l'efficacité passe à 96,7 %, tandis que chez les sujets avec comorbidités, elle est de 83,1 %.

La phase III de cet essai clinique a été réalisée à La Havane, dans 48 points de vaccination de huit municipalités de la capitale, un territoire présentant la situation épidémiologique la plus complexe pendant les mois de l'étude, comprenant un échantillon de 44 10 000 sujets âgés de 19 à 80 ans.

Pendant toute cette période, la sécurité, l'immunogénicité et l'efficacité de ces vaccins candidats ont été étudiées, puis nous évaluerons l'impact", a déclaré le spécialiste de l'IFV.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264545-le-candidat-vaccin-cubain-soberana-02-plus-une-dose-de-soberana-plus-montrent-leur-efficacite-contre-linfection>



Radio Habana Cuba